

# SISTEMA PENITENCIARIO



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

EL RECLUSORIO ESTÁ EN SUS MANOS

# Sobornan a directores carcelarios

DANIEL ESCOBAR  
GRUPO CANTÓN

Sistema Penitenciario recibe sobornos para permitir entrevistas al interior de las cárceles en México. Lo anterior, de acuerdo con lo compartido por Mina Moreno, investigadora de temas penitenciarios y de justicia; y Samuel Ibarra, experto que participó en la elaboración de la Ley Nacional de Ejecución Penal.

Moreno explicó a esta casa editorial que el poder de decisión que los directores tienen en este y otros temas, se presta a que estos exijan sobornos para concederles la entrada a periodistas o comunicadores, con sus respectivas peticiones y comodidades.

“En este caso, el director es la máxima ley, es como un virrey, él decide todo lo relativo a cómo se maneja adentro el reclusorio, él establece qué cantidades se van a pagar, es una mafia. Ellos pagan, seguramente en este caso le pagaron al director (...) cobran por pasar la lista, acostarte sobre un catre”, compartió al observar la entrevista que la activista Saskia Niño de Rivera, hizo a Héctor Martínez, alias “El Bart”, quien fue el presunto disparador contra el periodista Ciro Gómez Leyva, conversación que se llevó a cabo el reclusorio de Santa Martha Acatitla.

## DECISIÓN

El poder de decisión que los directores tienen en este y otros temas, se presta a que estos exi-

jan sobornos para concederles la entrada a periodistas o comunicadores, con sus respectivas peticiones y comodidades



Pueden facilitar el acceso o negarlo





## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc\_cdmx



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS